
 
 
 
 
 
 

Verbale Assemblea dei Soci del 12 Dicembre 2021

 
 
 
 

In data odierna, al Centro Socio Sportivo “Via Santena” presso l’ ASSD San Luigi 
Gonzaga, si è tenuta l’Assemblea Sociale insieme alle votazioni per il rinnovo del 
Consiglio Direttivo del CAI Chieri per il triennio 2021-2024. Per la prima volta, ed in 
forma del tutto sperimentale, è stato possibile seguire l’Assemblea simultaneamente 
anche “on line” su canale YouTube.

 
 

Alle 15.15 il Presidente Nabil Assi apre l’assemblea chiedendo al Socio Roberto 
Mosso di fungere da verbalizzante.

 
 

Assi ricorda i Soci defunti della sottosezione, ed alcuni loro parenti, scomparsi di 
recente (Beppe Gastaldi, Roberto De Grandis, Camillo Guglielminetti, Pina Masera, 
Renzo Vulpot, Beppe Lavesi…..) ed anche coloro scomparsi da più tempo.

 
 

Il Socio Don Andrea Angeleri impartisce la benedizione, e spiega le ragioni 
dell’impossibilità, quest’anno, di svolgere l’usuale Santa Messa.

 
 

Si dà il via alle operazioni di voto, incaricando le Socie Antonella Basso, Vittoria 
Fogliato e Simona Baucia di seguire le procedure necessarie fino allo scrutino finale.

 
 

I Soci referenti delle varie attività forniscono un resoconto, ognuno per le proprie 
competenze: Franca De Grandis per lo sci di fondo, Paolo Vergnano per 
l’escursionismo, Luca Masiero per la mtb, Andrea Piccinini per lo sci alpinismo, 
Chiara Curto per l’alpinismo giovanile, Mario Bollito per l’alpinisimo e la palestra di 
arrampicata e Giacomo Fogliato per il rifugio Tazzetti.

 
 

Segue l’intervento del Socio Marco Lavezzo che comunica la nascita, a breve, della 
scuola intersezionale di cicloescursionismo, per la quale la nostra Sottosezione ha 
contribuito in maniera particolarmente rilevante.

 
 

Prende la parola anche il Socio Mario Bollito ed espone

 

dettagliatamente l’intervento, 
oramai nella fase finale, di ristrutturazione della palestra di arrampicata che la nostra 
Sottosezione gestisce dal 1989 presso la Scuola Quarini a Chieri.

 
 

Assi informa sugli importanti contributi economici ricevuti (a fondo perduto) dal CAI 
Centrale di € 5.300,00 e dal Comune di Chieri di € 25.000,00 costituenti l’importo più 
cospicuo del costo complessivo dell’operazione, in aggiunta all’importante lavoro 
“volontario e gratuito” svolto da vari Soci e particolarmente dal nostro Gruppo 
Alpinismo. Assi, inoltre, preannuncia l’imminente evento che sarà organizzato e 
comunicato ai Soci, e che si intende svolgere per una inaugurazione ufficiale della 
palestra alla presenza di rappresentanti del CAI Torino e delle Istituzioni Chieresi.

 
 
 



Il Socio Luigino Defilippi chiede che ne sarà della sala Boulder nei pressi della 
palestra di arrampicata, Assi chiarisce che è stata chiusa in maniera definitiva per 
incompatibilità dei locali, soprattutto sotto il profilo igienica-sanitario, a meno che 
non si trovino locali più adeguati.

 
 
 

Assi espone il problema della scadenza del contratto di comodato d’uso dell’attuale 
Sede Sociale, comunicando l’impossibilità dell’utilizzo dei locali oltre il mese di 
Giugno 2022, nonostante molteplici trattative e tentativi svolti con l’Istituto Salesiano 
finiti tutti in un nulla di fatto, per esigenze dell’Istituto; invita pertanto tutti i Soci a 
collaborare nella segnalazione di eventuali locali adatti alle nostre esigenze, per il 
trasferimento prossimo e non

 

più rimandabile.

 
 

Con l’occasione Assi esorta tutti a collaborare con il nuovo CD, ognuno al massimo 
della propria disponibilità, capacità, e professionalità per dare una mano nello 
svolgimento non solo delle attività in ambiente ma anche e soprattutto nella gestione 
tecnica e burocratica della Sottosezione, dando come esempio l’individuazione tra i 
Soci di una o più figure con conoscenze contabili e fiscali, per far fronte alle sempre 
più innumerevoli esigenze generate da infiniti regolamenti e leggi, e consentirci 
quanto prima l’elaborazione di bilanci regolari da trasmettere ai Soci ed alla Sezione.

 
 

In contemporanea, si svolgevano le votazioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo, 
con la partecipazione di 39 votanti (circa il 9% dei soci della sottosezione), portando 
al seguente esito:

 
 
 

Eletti per la composizione del nuovo Consiglio Direttivo per il Triennio 2021-2024

 
 
 

Presidente

 

Nabil Assi 

   

29 voti

 
 

Revisore dei conti

 

Basso Antonella 

  

26 voti

 
 

Consiglieri:

 

Bosio Andrea  

  

34 voti

 

Vergnano Paolo  

    

32 voti

 

Piccinini Andrea 

  

32 voti

 

Savietto Sergio        

   

31 voti

 

Callegari Cristian    

 

28 voti

 

Fogliato Giacomo   

 

28 voti

 

Fogliato Vittoria    

     

27 voti

 

Curto Chiara   

           

27 voti

 

De Grandis Franca     

 

26 voti

 

Iannotti Salvatore

       

24 voti

 

Moretto Sergio     

   

24 voti

 
 
 
 
 
 



 

Ottengono voti significativi ma rimangono fuori dal Consiglio Direttivo i seguenti

 
 
 

Bollito Mario                     23 voti

 

Mosso Roberto                 22 voti

 
 
 
 

L’assemblea si conclude alle ore 17,00 dandosi appuntamento al prossimo anno, 
augurando che la situazione pandemica consenta maggiore comodità.

 
 
 
 

Chieri, 13 Dicembre 2021

 
 
 
 
Il Presidente Nabil Assi                          Il Segretario Roberto Mosso  
 




